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【懇親会】

　玉井君の司会、山寺副

会長の開宴の挨拶で懇親

会がスタートしました。

　一年の締め括りとして

まず、東急REIホテル様

に御礼を贈呈。特に今年度は45周年もあ

り、大変お世話になりました。

ホームクラブ100％出席賞は母袋会長

と関幹事に。丸山出席・会場委員長より

記念品が渡されました。一年間お疲れ様

でした。

ニコニコBOX賞は、母袋卓郎君、滝澤修一君、山本修

君、田守正彦君、関幹事に。選出した高野委員長が欠席

のため、宮澤副委員長から記念品が手渡されました。次

年度も引き続き盛り上げるコメントとと

もにご協力をよろしくお願いします。

　そして会報委員会からは、玉井君に似

顔絵の御礼を。すっかり「画伯」の呼び

方が定着しました。「全員の顔を描きた

い（そして卒業したい）。」との事でした。
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2022-20 23年度　最終夜間例会

創立45周年の節目の年度の最終夜間例会、にぎやかに開催されました。コロナ感染状況も落ちつき、行事やイベントが一気に行われた

年度でした。5月の記念例会まで行事が盛沢山。会員一丸となって駆け抜けた一年でした。来週から、上原年度がスタートします。

【新旧会長・幹事　バッジの引継ぎ】

　母袋会長から上原会長エ

レクトへ、関幹事から松山

次期幹事にバッジが引き継

がれ、母袋会長、関幹事に

は、それぞれ「パスト」の

バッジが渡されました。

　それぞれ、現職の方は感謝と次期へのエールを、次期

の方からは決意と協力のお願いのご挨拶をいただきま

した。次年度は西入ガバナー補佐を輩出し、東信第二

グループのとりまとめとして、R財団補助金事業（エン

ドポリオカウントダウン）、合同新年会、IM・会員セミ

ナー、5RC合同親睦ゴルフコンペなどをすすめてまいり

ます。5ヶ年の戦略計画実施の一年目でもあります。楽

しみながら、取り組んでいきましょう。

★ホームクラブ

　100％出席賞

　関　邦幸君

　母袋創一君

★ニコニコBOX賞

　母袋卓郎君

　滝澤修一君

　山本　修君

　田守正彦君

　関　邦幸君



［次週のプログラム］ 7月12日（水）各委員会活動方針発表、19日（水）休会
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林健一君のご尊父様、林喜一郎様（享年82歳）が
6月27日ご逝去されました。
謹んでご冥福をお祈り致します。

敬　弔

●司　　会　松山賢太朗君

●斉　　唱　「四つのテスト」

●友 愛 賞　倉島　博君（玉井君より椀子ワイナリーのロゼワイン）

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　 母袋創一 会長

　やっと今日の日が到来。かなりホッと

しています。

　RI会長「Imagine」／地区ガバナー

「ロータリーはみんなを幸福にする」／

そして当クラブ「高めよう！満足度を　

示そう！ロータリアンプライドを」

　今年度、これらのテーマ・標語をどう受け止め、理解

されたかは、会員個人の評価を待ちたいと思います。

　改めて、当クラブロータリアンお一人お一人に、盛り

沢山となった今年度事業へのご協力とご理解に、感謝と

御礼を申し上げます。来週からは上原年度スタートです。

心機一転し、元気に更なる向上を目指し、歩んで参りま

しょう。

　さて、今月の退会者は３名あり、秋山・関両名には、

先週お別れのご挨拶を頂きました。本日の例会をもって

退会される林君ですが、お知らせした通りご不幸ができ、

本日は欠席となってしまいました。お悔やみと共に故人

のご冥福をお祈りいたします。林君は２年間の在籍、今

年度は親睦活動・友好クラブ委員長として立派に務めて

頂きました。会社の人事でこの勤務地を去られるとの事。

出席率も良く、当クラブ発展のためご尽力いただきまし

たことに対し、御礼と感謝を申し上げます。新天地での

更なるご活躍を祈り、期待致します。

　最後に、猛暑が予想される折、この場での暑気払いも

込め、和気あいあいと親睦を図れますことをお願いし、

会長としての最後の挨拶と致します。

　お世話になりました！

■幹事挨拶　　　　　　　　　　　　　 関　邦幸 幹事

　皆様のおかげでこの日を迎えることが

できました。就任した時に申しましたが、

SDGsの観点からも例会での食事を余ら

せないようにしたいとお願いしてまいり

ました。それでも、一年間を通しますと、

30食以上余っていたようです。

　例えば急な用事で当日欠席だとしても、ご連絡をいた

だければ（東急REIさんにお支払いはしますが）食材を

無駄にする事はなくなります。どうぞ、次年度も引き続

きこの事を心に留めて、皆で取り組んで参りましょう。

■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 関　邦幸 幹事

・第８回日台ロータリー親善会議台北大会のご案内。

・米山奨学生クラブ訪問の担当一覧。

・会報恵送：松本西南RC、丸子RCより。

■出席報告

本田準一（高岡西ロータリークラブ会長）

飯島（裕）、飯島（洋）、上原、小田中、北村、倉島、後藤、

塩之入、白井、関（邦）、滝澤、竹内、玉井、田守、塚田、

手塚、西入、増田、松山、水出、宮坂、宮澤、母袋（創）、

母袋（卓）、栁澤、山寺、山本

※本田準一様／上田東RC様45周年記念例会でご縁があ

り、渡辺先生ご夫妻に大変お世話になっ

ております。宿は「七草の湯」です。母

袋会長、関幹事一年間ご苦労様でした。

※母袋創一君／この一年、会員各位にはお世話になりま

した。感謝感謝です。

※関　邦幸君／無事に最終夜間例会を迎える事ができま

した。会員の皆様に感謝申し上げます。

※上原　達君／母袋会長、関幹事一年間お疲れ様でした。

※松山賢太朗君／母袋年度、大変有難うございました。

上原年度も御協力宜しくお願いします。

※小田中譲君／母袋年度、御苦労様でした。45周年記念

式典、御協力ありがとうございました。

※飯島洋一君／素晴らしい１年でしたね。

※北村　豊君／会長・幹事、役員の皆様お疲れ様でした。

※後藤正直君／母袋年度、最後の例会、御苦労様でした。

※塩之入永子　／上原さん・松山さん、次年度頑張って。

※滝澤修一君／45周年お疲れ様でした。

※竹内　強君／会長・幹事、１年間有難うございました。

※玉井権太郎君／１年間、大変お疲れ様でした。

※田守正彦君／一年間、ありがとうございました。

※手塚たつ子　／会長・幹事様、一年お疲れ様でした。

※西入悦雄君／母袋会長、一年間御苦労様でした。スムー

ズに上原年度にバトンタッチされ気が楽に

成り過ぎない様に気をつけて下さい。

※増田篤子　／期のシメですね。おめでとうございます。

※母袋卓郎君／おかげさまで充実した年になりました。

※栁澤　亨君／一年間、ご苦労さまでした。

※山寺髙太郎君／最終例会、皆で楽しみましょう。

※山本　修君／会長・幹事役員の皆様、お疲れ様でした。

きっと、いい事があると思います。

本日の金額／42,000円　　累計／1,566,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
50 47 10 ― 78.72％

50 46 18 16 95.65％
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